

La clásica del Stadium, a los Pinares

El XVII Duatlón Cros Stadium Casablanca, con una participación próxima a los 100 atletas, se disputa el domingo íntegramente en los Pinares de Venecia a causa de las obras del tranvía

ZARAGOZA. El Duatlón Cros Stadium Casablanca alcanza este domingo su edición número 17 y volverá a contar con grandes figuras de la especialidad. Sin embargo, en esta ocasión, la gran novedad es el cambio del recorrido de la carrera a pie. Las obras de construcción del tranvía, que se llevan a cabo junto al club, impedirán que los participantes atraviesen las instalaciones del Stadium Casablanca. De esta manera, el trayecto que completarán los atletas

se ha llevado a los Pinares de Venecia, en la zona entre el velódromo y el Parque de Atracciones.

Esa es la principal sorpresa de una prueba que ya es un clásico en el calendario y que vuelve a formar parte de la XII Copa Aragonesa de Duatlón Cros. La cita arrancará a partir de las 10.30 y constará de seis kilómetros de carrera a pie, es decir cuatro vueltas al circuito previsto; 20 kilómetros de bicicleta de montaña y otros tres kilómetros a pie.

Tal y como destacaba ayer Juan Carlos Ibáñez, delegado de la sección de Triatlón del Stadium Casablanca, se trata de un recorrido "exigente, especialmente el de bicicleta de montaña, ya que es el mismo que se realizó en la Copa de España".

Sobre la participación, Ibáñez

avanzó que por el momento son 70 los confirmados, aunque confía en que la cifra llegue a los 100 participantes. Él mismo insistió en que esta prueba "la conocen ya muchos atletas y vienen a tomar la salida algunos de Navarra, País Vasco o Cataluña, entre otros".

De entre las figuras más destacadas que tomarán parte en la prueba se encuentra Víctor Lobo, perteneciente al propio Stadium Casablanca y que es campeón de España de Triatlón de invierno e internacional. En categoría masculina, también se espera mucho de Miguel López, actual campeón de Aragón de Duatlón Cros, y es duda el actual campeón de España de la modalidad, Santiago Arnés.

En cuanto a las mujeres, el nom-

EL DATO

70

Actualmente, el número de inscritos para la prueba es de 70 atletas, aunque la organización confía en que esa cifra alcance los 100 participantes.

Entre ellos, destacan Víctor Lobo (campeón de España de Triatlón de invierno) y Miguel López (campeón de Aragón de Duatlón Cros), en categoría masculina, mientras que entre las féminas cabe nombrar a Yolanda Magallón y Mónica Ortín.

bre de Yolanda Magallón brilla por encima del resto, puesto que es campeona de España de Duatlón Cros y subcampeona de Triatlón de invierno, además de ser internacional. Junto a ella estará Mónica Ortín, subcampeona de España de Triatlón Cros sub 23.

Precisamente uno de los protagonistas, Víctor Lobo, manifestó ayer que esta carrera "es bastante importante en mi preparación. Siempre está marcada en mi calendario". Sobre su estado de forma aseguró que no sabe cómo va a estar, ya que es su primera carrera importante de la temporada, "pero haré lo posible por subir al podio".

La competición, patrocinada entre otros por Caja Inmaculada y el Ayuntamiento de Zaragoza, cuyos representantes también estuvieron en la presentación, demuestra tras 17 años que es una prueba "consolidada y de prestigio".

E. C.